



Balance de tráfico

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat recupera en marzo el 94,8% de pasajeros respecto a 2019

- Este último mes superó los 3,7 millones de usuarios y las 24.000 operaciones
- En marzo se han transportado 13.516 toneladas de carga

13 de abril de 2023

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat ha cerrado el mes de marzo con 3.762.656 pasajeros, alcanzando el 94,8% de recuperación respecto al mismo periodo de 2019, año prepandemia. Esta cifra supone un aumento del 39,3% en relación con 2022. Desde el inicio del año, han pasado por el aeropuerto 9.974.051 usuarios, un 94,9% respecto al total de los tres primeros meses de 2019 y un 56,2% más que en 2022.

De la cifra total de viajeros registrada en marzo, 3.753.364 correspondieron a pasajeros comerciales. De ellos, 2.664.501 viajaron en vuelos internacionales, lo que supone una recuperación del 94,7% en relación con marzo de 2019 y un 45,3% más que en 2022. Por otra parte, 1.088.863 pasajeros lo hicieron en vuelos nacionales, una cifra que representa el 94,6% respecto a antes de la pandemia y un 26,5% más que el año pasado.

Este último mes se han gestionado 24.176 operaciones, lo que significa una recuperación del 93,1% en comparación con 2019 y una subida del 21,3% respecto a 2022. En el acumulado anual, la cifra de movimientos sube hasta los 65.868 vuelos; una recuperación del 90,6% en relación con 2019 y un 29,8% más en comparación con los mismos meses de 2022.

Por lo que a carga se refiere, el mes pasado se transportaron 13.516 toneladas de mercancía, una cifra que supone el 85,5% respecto a marzo de 2019 y mantiene prácticamente los mismos números en relación con el año 2022 (-0,2%). Con ello, se alcanzan las 36.145 toneladas en los tres primeros meses del año. Este dato supone una recuperación del 87,9% en relación con el mismo periodo de 2019 y un aumento del 1,1% respecto al acumulado de los mismos meses de 2022.

Girona-Costa Brava mantiene los pasajeros de 2022

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava ha registrado este pasado marzo 27.007 pasajeros. La cifra, prácticamente igual a la del mismo mes de 2022 (-0,8%), supone una recuperación del 67,2% en comparación con marzo de 2019. Con 1.201 despegues y aterrizajes, un 35,4% más que en el año pasado, el aeropuerto incrementa un 104,9% el registro de 2019. Respecto a la carga de mercancía, se transportaron 10,6 toneladas, lo que representa un aumento del 71,6% en comparación con marzo de 2022 y un incremento del 615,3% en relación con el mismo mes de 2019.

Reus supera los pasajeros de 2019

El Aeropuerto de Reus, con 11.142 pasajeros en marzo, incrementa en un 133% la cifra de 2019 y en un 156,1% la de 2022. El número de operaciones durante el tercer mes de 2023 ha sido de 1.676, un 64% más que en el mismo periodo del año pasado y un 45,1% por encima del registro de 2019.

Sabadell incrementa un 79,4% el número de pasajeros de 2022

El Aeropuerto de Sabadell ha registrado este último mes 348 pasajeros, un 79,4% más que en 2022, consolidando el 87,9% del pasaje registrado en marzo de 2019. Por otra parte, se han realizado 4.160 operaciones, cifra que supone un incremento del 57,7% respecto a 2022 y el 98,6% del total de movimientos de 2019.